



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladies rares

Question écrite n° 109474

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la lutte contre le lupus dans l'outre-mer. En effet, cette maladie auto-immune a été peu combattue pendant de nombreuses années dans nos départements et collectivités d'outre-mer, car le diagnostic serait peu connu, comme une maladie dermatologique peu connue. Son traitement dans différents départements d'outre-mer présente déjà beaucoup de retard. Il conviendrait donc d'engager une vaste action de dépistage, notamment auprès des jeunes et des personnels infirmiers, sur le lupus. Il lui demande donc s'il compte, avec sa collègue chargée de l'outre-mer, répondre à cette suggestion.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 109474

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mai 2011, page 5361

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)